

Article paru le 03 juillet 2018

## Déchets chimiques : les gestes citoyens

EcoDDS (déchets diffus spécifiques), société à but non lucratif, vient d'organiser une journée de collecte des déchets chimiques des particuliers sur le parking du magasin Castorama à l'Espace Mendès-France. Sa mission est d'encourager au tri, de collecter et de traiter certains déchets chimiques des particuliers.

### **Pas dans les poubelles**

Elle assure notamment le traitement de déchets de bricolage comme les peintures, colles, mastics, enduits ou encore de produits pour le jardinage comme les engrais, phytosanitaires et biocides usagés dans des conditions respectueuses de la santé et de l'environnement. EcoDDS couvre un réseau national de plus de 54 millions d'habitants et assure la collecte sur plus de 3. 000 déchetteries fixes et points de collecte ponctuelle. Les animateurs ont ainsi passé la journée à sensibiliser le public en les invitant à venir déposer ses pots de peinture, mastics, colles, désherbants et produits de cheminée usagés le samedi suivant. Lors de leur dépôt sur leur stand, les déposants ont pu recevoir des bons d'achats et des cadeaux pour les remercier de leur geste civique. Qu'ils soient vides, souillés ou avec un reste de contenu, les déchets chimiques usagés peuvent en effet présenter un risque pour la santé et l'environnement. Ils ne doivent pas être jetés dans les

canalisations ni directement dans les poubelles, mais ramenés en déchetterie ou lors d'opérations de collecte ponctuelle comme celle-ci. Les déchetteries s'équipent maintenant de contenants spécifiques pour le tri de ces déchets.



*Les animatrices Evelyne et Florence ont informé le public sur le tri des déchets chimiques.*

Plus d'informations sur [www.ecodds.com](http://www.ecodds.com)

Les animatrices Evelyne et Florence ont informé le public sur le tri des déchets chimiques. ■